

InternationalMedia

SENIN 3 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI HADIRI SILATURAHMI RAMADHAN DPP PAN

Presiden Joko Widodo (ketiga kanan) didampingi Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan (kedua kanan), Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto (ketiga kanan), Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto (kedua kiri), Ketua Umum PKB Abdul Muhaimin Iskandar (kiri), dan Plt Ketua Umum DPP, PPP, Muhamad Mardiono (kanan) memberikan keterangan pers usai menghadiri acara Silaturahmi Ramadhan 1444 H DPP PAN di Kantor DPP PAN, Jakarta, Minggu (2/4). Acara tersebut turut dihadiri para ketua umum partai politik koalisi pendukung pemerintah seperti PAN, Partai Golkar, Partai Gerindra, PPP, dan PKB.

Jokowi: Dua Minggu Ini Gara-gara Urusan Bola, Pusing Betul..

Presiden Jokowi mengatakan bahwa pencoretan Indonesia menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 sudah menjadi kehendak Tuhan.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengaku bahwa mengurus sepak bola merupakan perkara sulit. Ia mengungkapkan hal itu setelah

Indonesia dicoret FIFA sebagai tuan rumah Piala Dunia U-20 2023. "Tapi yang urusan bola ini memang, pusing saya dua ming-

gu ini gara-gara bola, pusing betul," ujar Jokowi saat memberi kata sambutan dalam acara "Silaturahmi Ramadhan bersama Presiden RI" yang digelar di Kantor DPP PAN, Pancoran, Jakarta Selatan, Minggu (2/4).

Kepala Negara menyatakan bahwa proses menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 tidak mudah.

"Lobi sana lobi sini, menyampaikan kesiapan infrastruktur

dan fasilitas-fasilitas kita," kata Jokowi.

"Akhirnya terakhir tiga negara dan kita dipilih. Kita menyiapkan tiga tahun, lapangan dicek, diperbaiki, dicek lagi, diperbaiki, dicek lagi, tidak semudah itu," ujar mantan Wali Kota Surakarta itu. Namun, sebut Jokowi, pencoretan Indonesia menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 itu sudah menjadi kehendak Tuhan.

"Itu sudah menjadi kehendak Allah, kita terima sebagai sebuah pembelajaran ke depan agar tidak terjadi lagi," kata Jokowi. "Itu saja yang bisa kita ambil pelajaran dari urusan bola, tapi, haduh, pusing betul ngurus bola," ucapnya.

Diketahui, Indonesia batal menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 pada 11 Mei-20 Juni 2023.

▶ Bersambung ke hal 11

Pesan Hotman Paris ke Raffi Ahmad Usai Artis R Terseret Kasus Rafael Alun

JAKARTA (IM) - Pengacara kondang, Hotman Paris, berkomentar soal artis berinisial R yang disebut-sebut dalam kasus korupsi yang menjerat mantan pejabat Ditjen Pajak Kementerian Keuangan (Kemenkeu) Rafael Alun Trisambodo.

Hotman lantas memberikan pesan kepada artis Raffi Ahmad yang dikaitkan dengan artis R itu.

"Berita hoax tentang keterlibatan Raffi Ahmad dengan pejabat pajak Rafael yang sudah ditetapkan sebagai tersangka oleh KPK semakin meledak, semakin banyak orang yang tidak bertanggungjawab membuat berita tersebut, tanpa bukti apa-

pun," ujar Hotman dikutip dari Instagramnya @hotmanparis, Minggu (2/4).

"Saya sudah membahasnya berkali-kali dengan Raffi Ahmad sahabat saya, nasihat saya ke dia pakai gaya Hotman Paris, 3 A, Amati kumpulkan bukti-bukti maksudnya, Analisa, baru yang ketiga Attack serang secara hukum. Tiga itu yang saya terapkan dalam menghadapi seluruh fitnah terhadap saya," katanya.

Tips tersebut telah diterapkan Hotman Paris dalam melawan pihak yang menyerangnya untuk mempidanakan pihak lawan. Menurut Hotman tuduhan

▶ Bersambung ke hal 11

Rafael Sebut dari 70 Tas Mewah yang Disita KPK Cuma 10 yang Asli

JAKARTA (IM) - Eks pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP), Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Rafael Alun Trisambodo, mengatakan, dari 70 tas mewah milik istrinya, Ernie Meike Torondek, yang disita Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), hanya 8 hingga 10 saja yang asli. Sisanya semuanya KW.

"Kalau bicara nilai tas dari 70 tas yang disita KPK, itu mungkin paling banyak hanya 8 atau 10 yang asli. Sisanya semuanya KW," ujar Rafael sebagaimana dikutip dari YouTube Kompas TV yang tayang pada Sabtu (1/4).

Rafaeltak menampik bahwa gaya hidup istrinya disorot warganet lantaran berkunjung ke butik tas mewah Dior maupun Louis Vuitton (LV). Namun, kata Rafael, Ernie hanya berkunjung ke butik, meminjam tas, dan menumpang foto. Begitu pun ketika ia berkunjung ke butik LV, Ernie hanya menumpang foto.

"Dia foto-foto itu, dia ngambil di Dior dia numpang foto di situ. Kemudian ke butik LV dia foto-foto di situ," kata Rafael.

Kndati demikian, Rafael tidak menepis bahwa istrinya membeli tas bermerek, namun

tidak seluruh barang itu produk asli.

"Jadi yang dibeli di situ mungkin hanya satu dua, lainnya dia membeli yang KW. Itu sudah diambil KPK semua," tutur Rafael.

Rafael enggan menyebutkan nilai barang-barang yang disita KPK dalam penggeledahan pada Senin (27/3) itu. Ia menyerahkan penghitungan nilai barang-barang yang disita kepada KPK.

Adapun sejumlah barang lain yang diangkut penyidik yakni perhiasan Ernie berikut

▶ Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mewariskan Kebaikan dan Berkah dalam Keluarga (Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina AMION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner

ASALTAU! Dua Wanita di Iran Diserang dengan Yogurt karena Tak Memakai Hijab



DUA wanita telah ditangkap di Iran diserang dengan yoghurt karena tidak mengenakan hijab dan menutupi rambut ketika berada di tempat umum.

Dalam video yang menjadi viral, dua pelanggan wanita didekati oleh seorang pria. Awalnya pria tersebut terlihat berbicara dengan kedua waite tersebut.

Tapi tak lama kemudian, pria tersebut

▶ Bersambung ke hal 11

KRI Bima Suci Keliling Dunia dengan Rute Asia-Afrika-Eropa



KRI Bima Suci-945 menjalankan misi diplomasi melalui ekspedisi pelayaran muhibah duta bangsa Kartika Jala Krida 2023 (KJK 2023) yang mengelilingi dunia mulai dilakukan, Minggu (2/4).

KRI Bima Suci-945 siap untuk mengikuti sejumlah acara internasional, mulai dari ASEAN Cadet Sail, L'Armada di Perancis, Tall Ships Race di Belanda, hingga Hanse

▶ Bersambung ke hal 11

Rusia Ambil Alih Kepemimpinan Dewan Keamanan PBB, Ukraina Meradang

KYIV (IM) - Rusia telah mengambil alih kepemimpinan Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) pada Sabtu (1/4). Hal ini mengundang kemarahan Ukraina. Presiden Volodymyr Zelensky menyebutnya sebagai langkah yang absurd dan merusak.

Terakhir kali Rusia memegang kepresidenan bergilir dari badan yang bertanggung jawab untuk menjaga perdamaian dan memerangi tindakan agresi internasional adalah pada Februari 2022, ketika pasukan Moskow

▶ Bersambung ke hal 11



TORCH RELAY SEA GAMES 2023 KAMBOJA

Secretary of State at the Ministry of Tourism and Special Envoy of the Cambodian SEA Games and ASEAN Para Games Organising Committees Hor Sarun (kedua kanan) bersama Ketua NOC Indonesia Raja Sapta Oktohari (kanan), Plt Menpora Muhadjir Effendy (kedua kiri), Dubes Kamboja untuk Indonesia Iv Heang (kedua kanan) dan pejabat terkait bersiap melakukan 'Torch Relay Sea Games 2023 Kamboja' di kawasan GBK, Jakarta, Sabtu (1/4). Program torch relay ke Indonesia sebagai estafet ketiga setelah sebelumnya dilakukan di Vietnam dan Filipina.

Jadwal Imsakiyah Ramadan 2023 M/ 1444 H
Senin 3 April 2023
Zuhur Ashar Magrib Isya' Imsak Subuh
11:58 15:14 17:59 19:08 04:37 04:47

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.030,00	14.930,00
SGD	11.345,00	11.240,00
HKD	1.953,00	1.873,00
AUD	10.120,00	9.990,00
EUR	16.551,00	16.256,00
GBP	18.800,00	18.500,00

Jumat 31 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>